

Secot, la asociación de voluntarios jubilados celebra su aniversario en Aragón

Posted by [admin](#) on abr - 25 - 2013



Voluntariado de
Asesoramiento Empresarial

secot

Secot, la asociación de voluntarios jubilados del mundo de la empresa, cumple 20 años asesorando a emprendedores y celebra su aniversario en Aragón con un ciclo de conferencias.

“Ayudando a la gente, te ayudas a ti mismo”. Es la sentencia de Isidoro Martín, uno de los voluntarios de Secot (Seniors Españoles para la Cooperación Técnica), la asociación de jubilados del mundo de la empresa que celebra esta semana en Zaragoza su 20 aniversario.

Unos 20 profesionales retirados se embarcaron en esta aventura en el año 93. Hoy son ya más de 70 sénior activos los que se turnan las guardias en la Cámara de Comercio para asesorar de forma gratuita a los ciudadanos.

En los últimos años, Secot ha ido aumentando su cuerpo de voluntarios gracias a la participación de personas de diferentes disciplinas y la incorporación de la primera mujer a sus filas.

Entre todos organizan sesiones de formación interna para compartir sus conocimientos con el resto de colaboradores. Un sénior ex informático les enseña a los demás el manejo del ordenador a nivel de usuario; un especialista en 'Photoshop' imparte talleres en grupo para utilizar este programa; con otro exprofesor practican el francés y, además, cada quince días realizan sus propios foros de debate sobre temas de actualidad.

Para conmemorar su 20 aniversario, Secot ha organizado los días 24 y 25 de abril un ciclo de conferencias en la Cámara de Comercio de Zaragoza bajo el lema 'Emprender en Aragón' y 'Emprender para salir de la crisis'.